

OBJET	: « ImagéSanté », 6^{ème} Festival International du Film de Santé à Liège, du 9 au 13 mars 2004 : un programme spécial jeunes pour les jeunes
--------------	--

- A Monsieur le Ministre, membre du Collège de la Commission communautaire française, chargé de l'Enseignement ;
- A Madame et Messieurs les Gouverneurs ;
- A Mesdames et Messieurs les Bourgmestres ;
- Aux Pouvoirs de tutelle des Communes ;
- Aux Pouvoirs Organisateurs des établissements d'enseignement secondaire ordinaire subventionné par la Communauté française ;
- Au Conseil de l'Enseignement des Provinces et des Communes ;
- A la Fédération des Ecoles Libres Subventionnées Indépendantes ;
- Au Conseil permanent de l'Enseignement officiel neutre subventionné ;
- Au Secrétariat général de l'Enseignement catholique ;
- Aux Chefs des établissements d'enseignement secondaire ordinaire et spécial organisé ou subventionné par la Communauté française ;
- Aux Administrateurs des Internats autonomes et annexés organisés par la Communauté française ;
- Aux Administrateurs des Internats subventionnés par la Communauté française
- Aux Directions des Centres PMS organisés ou subventionnés par la Communauté française ;
- Aux Associations de Parents ;
- Aux fédérations des Associations de Parents .

POUR INFORMATION :

- Aux Membres du service d'Inspection ;
- Aux Membres du service d'Inspection des Centres PMS ;
- Aux Organisations syndicales ;

Autorité	:	Ministre	Signataire	:	Pierre HAZETTE
-----------------	----------	-----------------	-------------------	----------	-----------------------

Nombre de pages : 5 texte et annexe

Madame, Monsieur,

A l'occasion de son dixième anniversaire, le Festival International du Film de Santé de Liège a décidé d'axer son programme 2004 sur le thème « **Médecine préventive, Nature et Sport à travers l'image** » et de s'adresser non seulement aux professionnels de la santé mais aussi au grand public et aux jeunes en particulier.

Il mettra l'accent sur les aspects préventifs de la médecine en soulignant le rôle particulièrement bénéfique du sport.

Les jeunes seront aussi sensibilisés aux problèmes liés à l'abus de tabac, d'alcool et de drogues et seront appelés à faire une analyse critique des films présentés.

L'objectif général du Festival est de promouvoir la formation et l'information en matière de santé par l'intermédiaire de l'audiovisuel en présentant des films sélectionnés en provenance de tous les pays.

Le Festival **ImagéSanté 2004** assurera, **du 9 au 13 mars**, la projection de 150 films. En parallèle seront organisés des symposiums, tables rondes et conférences qui permettront de dégager des pistes concrètes de prévention.

Une programmation spécifique est proposée aux élèves des 2 dernières années de l'Enseignement secondaire. L'entrée des jeunes est gratuite sur présentation de la carte d'étudiant.

Ils seront encadrés d'animateurs spécialisés qui les initieront à l'analyse des films afin d'établir un palmarès et de décerner un « **prix des jeunes** ». Une salle leur est réservée pour la matinée, les 9, 10 ou 11 mars.

Les invitations s'adressent prioritairement aux délégués d'élèves de tous les établissements secondaires en Communauté française, accompagnés d'adultes-relais.

Chacune des **3 matinées pédagogiques** se déroulera selon le même canevas :

- de 08h30 à 09h00 : accueil au domaine universitaire du Sart Tilman (CHU de Liège – faculté de médecine), les jeunes y parvenant grâce à des navettes de bus gratuits partant de Liège,
- de 09h00 à 10h00 : introduction et projection d'un court-métrage,
- de 10h00 à 10h30 : collation santé,
- de 10h30 à 11h00 : 3 ateliers au choix, animés chacun par un spécialiste de l'European Institute for Health and Performance : Hygiène de vie, gestion du stress, gestion de la violence et du harcèlement.

Après le festival, les films primés seront mis à disposition des écoles, accompagnés d'**un dossier pédagogique** permettant un suivi et diverses réflexions sur les thèmes abordés lors du Festival ImagéSanté.

L'intérêt de la démarche est bien de susciter le débat dans l'école et de contribuer à l'élaboration du projet santé de l'établissement.

J'invite donc chaque établissement à inscrire le plus rapidement possible une équipe de délégués et d'adultes-relais à une des matinées pédagogiques du Festival.

Une brève information directe est donnée, en page 4, aux délégués et adultes-relais.

Je vous sais gré de leur faire parvenir le document.

Etant donné la capacité de la salle de 270 places, il est conseillé de choisir 2 dates pour permettre aux organisateurs de répartir les participants sur les 3 matinées.

Pour l'inscription ou pour toute information complémentaire sur le programme, visiter le site www.imagesante.org ou prendre contact avec l'organisation Enjeu ASBL, Avenue Constantin de Gerlache, 41 à 4000-Liège, tél. 04/254.97.97, fax 04/257.97.98, E-mail info@imagesante.org . Vous trouverez ci-joint le folder concernant le Festival.

Je vous remercie de votre participation et je vous prie de croire, Madame, Monsieur, à l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Votre dévoué,

Pierre HAZETTE

<p style="text-align: center;">IMAGESANTE 2004 Information aux délégués d'élèves et aux adultes-relais</p>
--

Madame, Mademoiselle, Monsieur,

Une occasion importante s'offre aux délégués de représenter leur établissement scolaire au Festival International du Film de Santé de Liège de mars 2004 dont le thème s'adresse particulièrement aux jeunes du secondaire : Médecine préventive, Nature et Sport à travers l'image.

Des films médicaux de tous les pays vous seront présentés. Vous serez encadrés d'animateurs spécialisés dans la critique de films et vous serez appelés à primer un de ces films. Des ateliers et tables rondes vous permettront de vous exprimer et d'échanger vos impressions.

Après le Festival, les films primés seront mis à la disposition des écoles et accompagnés d'un dossier pédagogique permettant un suivi et diverses réflexions sur les thèmes abordés lors du Festival.

L'intérêt de la démarche est bien de susciter le débat dans l'école et de contribuer à l'élaboration du projet santé de l'établissement.

Je vous invite dès lors à rencontrer votre chef d'établissement pour en discuter et je vous prie de croire, Madame, Mademoiselle, Monsieur, à l'expression de mes meilleurs sentiments.

Votre dévoué,

Pierre HAZETTE